



**Sur sa page Facebook et par le biais d'un long message, le lanceur d'alerte Paul Chouta a rendu hommage à web humoriste Cabrel Nanjip, arraché brutalement à la vie ce matin, des suites d'un accident de la route.**

*Mort qui es-tu ?*

*J'ai appris avec douleur le décès de mon frère Cabrel Nanjip des suites d'un grave accident survenu tôt ce jeudi sur l'axe Douala-Yaoundé plus précisément entre Pouma et Edéa ce matin.*

*C'est un jeudi noir à Bangangté en ce moment. La consternation et la désolation s'abattent dans le chef-lieu du département aux trois lettres (NDE), son village natal.*

*Cabrel Nanjip, plusieurs jeunes de notre génération et moi avons tous passé notre enfance à Bangangté où nous avons laissé nos marques.*

*Je me souviens, déjà au lycée classique de Bangangté, Cabrel était passionné par le showbiz. Lorsque je me faisais appelé Douk Saga en reprenant les chansons du vrai feu Douk Saga, Cabrel Nanjip quant à lui reprenait celles des Youle de la Côte d'Ivoire. Après l'obtention de son baccalauréat, il s'en va à l'université de Douala où il décide de faire la comédie à travers laquelle il s'est hissé au firmament. Dans ses débuts, il ne manquait sans cesse de me solliciter*

